

## Redefiniendo en la 'escuela de verano': cómo moldear la educación K-12

(NAPSI) —Cada día, cuando la gente de todo el país se despierta y revisa sus teléfonos, enciende el noticiero matutino o despliega sus periódicos locales, un mensaje claro les devuelve la mirada: la pandemia de COVID-19 está cambiando la trayectoria de educación. Afortunadamente, las familias y los propios estudiantes pueden decidir si ese cambio es para bien o para mal, y el aprendizaje durante todo el año es un enfoque de tendencia que puede llegar para quedarse.

El aprendizaje durante todo el año no es un concepto nuevo en la educación K-12 y los beneficios son notables. Los estudiantes que se mantienen comprometidos académicamente durante el verano pueden avanzar en áreas temáticas desafiantes, explorar o expandir sus intereses y desarrollar la confianza que necesitan para comenzar un nuevo año escolar.

A medida que la nación se recupera de una pandemia global y las subsiguientes ondas de choque que envió a través del sistema educativo, estos beneficios son particularmente convincentes: muchos estudiantes necesitan una oportunidad para ponerse al día, volver a participar o solidificar habilidades críticas que pueden haber sido puestas en peligro durante las secuelas académicas de la escuela.

Crisis de COVID-19.

Kelsey Lichtenstein, fundadora de Aspen Learning Lab en Los Angeles, California, ha estado sirviendo a familias en el sur de California y en todo Estados Unidos durante casi 20 años. Lichtenstein notó preocupaciones generalizadas sobre la pérdida de aprendizaje debido a la pandemia, pero confía en que las oportunidades de aprendizaje durante el verano pueden servir como una solución para muchos estudiantes y familias.

"En algunos lugares, los estudiantes aún no han regresado a la escuela en persona", dijo Lichtenstein. "Como resultado, muchos estudiantes necesitan ponerse al día, o para los



estudiantes más jóvenes, obtener ayuda adicional para desarrollar habilidades fundamentales clave en lectura y matemáticas".

Involucrar a los estudiantes a medida que desarrollan esas habilidades tempranas en lectura y matemáticas es primordial: proporcionan la base para el resto de la carrera académica de un estudiante y lo moldean bien en su vida adulta. Lichtenstein dice que el principal desafío para los educadores es generar ese compromiso en primer lugar, y encontrar un programa con una amplia variedad de cursos y contenido atractivo es crucial para lograr ese objetivo.

"El compromiso se presenta de muchas formas, y una de las formas en que involucramos a los estudiantes es a través del contenido y la conexión. Tenemos que preguntarnos: ¿Cómo se relaciona este plan de estudios con la vida real? ¿Cómo se conecta?", dijo Lichtenstein.

Para los estudiantes de la escuela intermedia y secundaria, el aprendizaje durante todo el año también puede ayudarlos a superar brechas académicas únicas. Angela Ling, de 16 años, de Rockville, Maryland, es una estudiante de tercer año en Laurel Springs School que se inscribió en el programa de verano de la escuela porque se había mudado recientemente a los Estados Unidos desde Canadá. Las diferencias curriculares entre los dos países significaron que estaba técnicamente atrasada en las áreas de ciencias y matemáticas.

"En Canadá, las clases de ciencias y matemáticas se imparten en general, en lugar de por temas como biología o cálculo", explicó Ling. "Como resultado, en el décimo grado, estaba atrasado en algunos

cursos del plan de estudios de EE.UU. Afortunadamente, tuve la capacidad de tomar Geometría de Honores y Química de Honores durante el verano, y me puse al día para el 11º grado".

Para otros estudiantes, la oportunidad de avanzar en sus estudios de verano. Mia Hanflig, de 16 años, de East Falmouth, Mass., es una artista escénica emergente que aspira a convertirse en bailarina profesional. A través de su enfoque de aprendizaje durante todo el año, Hanflig tiene como objetivo graduarse temprano.

"Puedo trabajar a mi propio ritmo y completar cursos adicionales en el verano para salir adelante antes del próximo año escolar", dijo Hanflig. "Al tomar clases de verano, tengo el potencial de graduarme temprano y al mismo tiempo terminar todos los créditos obligatorios. El tiempo extra que he ganado al ser estudiante en Laurel Springs me permitió asistir más fácilmente a intensivos y concursos de prestigio que fomentan mis experiencias de desempeño en preparación para una carrera."

Alentar a estudiantes como Hanflig a perseguir sus pasiones e intereses es una piedra angular de la filosofía de Laurel Springs y otro beneficio único del aprendizaje durante todo el año en su conjunto: explorar nuevas áreas temáticas, especialmente a través de asignaturas optativas.

"Siempre estamos tratando de despertar la curiosidad y fomentar el descubrimiento, que es un gran beneficio del aprendizaje durante el verano", dijo Lichtenstein. "Brinda a los estudiantes oportunidades para explorar otros temas e intereses a los que quizás no estén expuestos durante el

año escolar tradicional, manteniendo las cosas frescas en sus mentes, involucrándolos en su aprendizaje y alentando el descubrimiento, que son todos muy importantes. No necesariamente tiene que ser geometría o ciencias físicas: hay otras formas de mantenerse comprometido académicamente y continuar aprendiendo, y eso es lo que me gustaría inspirar en los estudiantes.

A medida que el aprendizaje durante todo el año se convierte en una práctica más común después de la pandemia, los estudiantes también pueden encontrar que les ayuda a fomentar la autodefensa y habilidades socioemocionales importantes que los ayudarán tanto en la escuela como en su vida profesional.

Olivia Manson, 14, de Chicago, Ill., dice: "La escuela en línea me permitió ser más independiente y responsable de mi ética de trabajo y los cursos acelerados de verano que tomé el año pasado me ayudaron con la administración del tiempo. Al tomar mis propias decisiones, siento una gran sensación de logro".

La incorporación de los cursos de verano en el panorama más amplio de la educación K-12 ya no debe verse como un castigo o un esfuerzo de remediación, sino como una oportunidad para mantenerse comprometido académicamente sin sacrificar el descanso, la relajación y la recreación que normalmente acompaña a la temporada de verano. Con una sólida base en sus cursos y la propiedad de su aprendizaje a medida que se aventuran en el siguiente nivel de grado, los estudiantes pueden encontrar que aprender más allá del año escolar tradicional les permitirá adaptarse y avanzar en un panorama educativo que cambia rápidamente.

Megan O'Reilly Palevich, M.Ed., es directora de la escuela Laurel Springs School. Es una educadora, administradora y líder intelectual galardonada con más de 25 años de experiencia en la educación pública y privada de PreK-12.

## SECCION PROFESIONAL

### ABOGADOS

**JULIO SANCHEZ**  
Abogado

- Accidentes de Automóvil
- Caidas por negligencia de otro
- Accidentes de Trabajo
- Muerte por Negligencia (wrongful death)
- Caos de Incapacidad al Seguro Social

425 Elmora Ave., Elizabeth  
(908) 355-0666

### QUIROPRACTICOS

**DR. ERNESTO MARTICORENA**  
**DR. SOKRATIS DRAGONAS**

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES  
DOLORS DE ESPALDA Y CUELLO

**ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION**  
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ  
(908) 355-3358

## Pastora Omayra Font gana Premio SEPA por el libro Mujer, sueña

Miami, FL, (El Mensaje Comunicaciones) — El pasado 13 de mayo, la autora Omayra Font fue galardonada en los Premios SEPA con su libro Mujer, sueña: Supe- ra tus propios límites, publicado por Whitaker House.

La Asociación de Editoriales Evangélicas, S-EPA (Spanish Evangelical Publishers Association, por sus siglas en inglés), realizó la premiación anual de manera virtual a través de sus redes sociales y por medio de un "Watch Party" en Expolit 2021, donde asistieron los editoriales miembros de SEPA, así como distribuidores, libreros, y colegas de la industria.

Dentro de esta premiación que reconoce la más alta calidad y la excelencia en la publicación, venta y mercadeo de la literatura cristiana, Mujer, sueña ganó en la categoría de los libros de bolsillo de mayor venta durante el año 2020.

El galardonado libro hace parte de la serie Mujer, que contiene cuatro libros: Mujer, valórate; Mujer, sueña; Mujer, crea; y Mujer, emprende; que se



Pastora Omayra Font

estrenará a final de año. Cada uno de estos proyectos literarios abarca detalladamente las cuatro etapas que una mujer realiza para potenciar su vida y alcanzar el éxito.

Publicado en formato de bolsillo y con un precio accesible, cada libro contiene dibujos para colorear y frases destacadas para compartir. A través de la lectura y de manera dinámica, la autora afirma que cuando una mujer se valora, comienza a soñar, luego a crear y finalmente se atreve a emprender el plan de Dios para su vida.

"Es una linda sorpresa que, en medio de una pandemia, hayamos si-

do el instrumento de Dios para que las mujeres sueñen y, de la mano de Dios, comiencen a concebir su futuro. Con Whitaker House continuaremos produciendo literatura de valor para las mujeres", expresó Omayra Font, exitosa empresaria que ha logrado el balance entre ser esposa, madre, y pastora.

Junto a su esposo, Otoniel Font, Omayra pastorea las iglesias Fuente de Agua Viva en Puerto Rico y Orlando, Florida; y es la fundadora y directora de Fountain Christian Bilingual School. Es una destacada conferencista internacional y cuenta con una comunidad de más de 100 mil mujeres en diferentes países de Hispanoamérica.

"Un reconocimiento muy merecido para Omayra, quien al igual que nuestro equipo de ventas ha hecho una labor incansable para que el mensaje de Mujer, sueña, pueda llegar a muchas mujeres inspirándolas a soñar los sueños que Dios tiene para ellas", comentó Xavier Cornejo, Director de Whitaker House Español.

virus.

Estas son algunas cosas para compartir:

Las vacunas contra el COVID-19 son gratis. Si alguien te cobra la vacuna o a cambio de ayudarte a inscribirte para que te vacunen, es una estafa.

Los estafadores pueden hacerse pasar por empleados del gobierno y comunicarse contigo para pedirte un pago — en efectivo, por medio de tarjetas de regalo, transferencia de dinero o criptomonedas. El gobierno nunca te pedirá que pagues de ninguna de esas maneras, pero los estafadores sí lo harán.

El personal de FEMA no se está comunicando con la gente para inscribirte en el nuevo programa del gobierno de EE. UU. para ayudar con los costos fúnebres de familiares que fallecieron debido al COVID-19. FEMA no se comunicará contigo antes de que te inscribas. Únicamente los estafadores lo harán.

Hoy en día, hacer compras en línea es un asunto menos complicado que lo que fue durante la pandemia, pero igual sigue valiendo la pena investigar un poco

antes de comprar. Si estás de compras en un sitio web que no usas habitualmente, haz una búsqueda en internet ingresando el nombre de la tienda o compañía junto con palabras como "complaint", "review" y "scam"; si haces la búsqueda en español usa palabras como "queja", "comentario" y "estafa". Fíjate en las opiniones de otras personas antes de dar los números de tu tarjeta de crédito.

Analiza las fuentes de información con sen-

tido crítico. Cuando busques ayuda relacionada con la pandemia, comienza por sitios web como coronavirus.gov y usa.gov/coronavirus para obtener la última información directamente del gobierno.

Para más recomendaciones para compartir con los miembros de tu comunidad, visita Pásalo y suscríbete para recibir Alertas para consumidores. Y si detectas una estafa, repórtala en ReporteFraude.ftc.gov.

## Hablemos sobre las estafas relacionadas con el coronavirus

por **Emily Wu**,  
Abogada, División de Educación del Consumidor y Negocios, FTC

Durante el año pasado, la pandemia de COVID-19 y sus consecuencias económicas nos han recordado lo importante que es ayudarse mutuamente en tiempos difíciles. En mayo, mientras celebramos el Mes de los Estadounidenses de Edad Avanzada, recuerda que una de las mejo-

**¿Detectó una estafa relacionada con el coronavirus?**

Cuénteselo a sus amigos. Y luego cuénteselo a la FTC en **ReporteFraude.ftc.gov.**

[ftc.gov/Pasalo](https://ftc.gov/Pasalo)

**#MesAdultosMayores**



COMISIÓN FEDERAL DE COMERCIO

res maneras de ayudar a tus amigos y familia-

res es pasar lo que sabes acerca de cómo detectar

y evitar las estafas relacionadas con el corona-

## MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Horarios con cita previa. Llame o envíe un correo electrónico a [robert@murgadocarroll.com](mailto:robert@murgadocarroll.com) para concertar una cita

**ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN**  
**ACCIDENTES DE TRABAJO**

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

**761 Westfield Avenue**  
**Elizabeth, New Jersey 07208**



**(908) 659-0101**

